

ABSTRAK

Suriani, Hafis Elfiansya Parawu dan Riskasari (2023), Implementasi Kebijakan Pemberian Izin Usaha Pertambangan Galian Golongan C Di Kabupaten Kolaka. Dibimbing oleh.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui Implementasi Kebijakan Pemberian Izin Usaha Pertambangan Galian Golongan C Di Kabupaten Kolaka. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif dimana penelitian ini bersifat deskriptif kualitatif serta cenderung memakai analisis, dengan jumlah informan sebanyak enam orang,. Teknik pengumpulan data menggunakan triangulasi data dengan metode observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, Pertambangan Galian Golongan C Di Kabupaten Kolaka dalam pelaksanaan implemementasi kebijakan pemberian izin usaha pertambangan dilihat dari faktor kondisi lingkungan belum cukup baik dalam pengimplementasiannya. Faktor Hubungan antara organisasi dalam hal ini yang dimaksud ialah Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah kurang efektif dalam menjalankan implementasi kebijakan pemberian izin usaha pertambangan galian golongan c hal ini dikarenakan semua kewenangan untuk perizinan diserahkan ke Pemerintah Pusat namun ketika terjadi kecelakaan kerja ataupun konflik maka yang harus terlibat langsung adalah Pemerintah Daerah. Pada faktor sumber daya mengenai upaya Implementasi Kebijakan Pemberian Izin Usaha Pertambangan Galian Golongan C Di Kabupaten Kolaka yakni Dilihat dari faktor sumberdaya masih ada pegawai/staf yang belum memahami tupoksinya serta fasilitas dalam hal menyukseskan implementasi tersebut masih kurang serta belum memadainya fasilitas kerja yang diberikan oleh pihak tambang ke pekerja. Selanjutnya pada faktor karakter institute implementor yakni Kepala Dinas atau agen pelaksana sudah menjalankan tugasnya dengan baik dalam pengimplementasian pemberian izin usaha pertambangan khususnya galian golongan c, tetapi kendalanya yaitu Pemerintah Pusat yang seharusnya lebih memperhatikan akibat yang diterima oleh Pemerintah daerah dalam memberikan izin usaha pertambangan.

Kata Kunci : Kebijakan Publik, Izin Usaha Pertambangan Galian Golongan C